

Anhand der im Ratsinformationssystem eingestellten Präsentation erläutert die Verwaltung Energieeinsparmaßnahmen, die seitens der Stadt Meckenheim bereits umgesetzt wurden oder umgesetzt werden sollen. Außerdem berichtet sie aus der aktuellen Arbeit des Stabes für Außergewöhnliche Ereignisse (SAE) „Strom-/Gasmangellage“.

Die Fraktionen bedanken sich für die Ausführungen und tragen die Einsparmaßnahmen mit. Es sei wichtig, dass die Stadt als Vorbild für die Bevölkerung voran geht. Einige äußern, dass sie befürworten, dass das Hallenfreizeitbad nicht geschlossen wird.

Die BfM-Fraktion merkt an, dass man den Link der Serviceseite zum Energiesparen auf der Startseite der Homepage der Stadt Meckenheim größer machen sollte.

In dem Zuge fragt die CDU-Fraktion, ob es die vorgetragenen Informationen zum Energiesparen auch in leichter Sprache gibt.

Beide Anmerkungen wurden inzwischen seitens der Verwaltung berücksichtigt. Der Link zur Serviceseite zum Energiesparen ist präsent auf der Startseite an oberste Stelle gerückt. Tipps der Bundesregierung zum Stromsparen in leichter Sprache wurden verlinkt: <https://www.bundesregierung.de/breg-de/leichte-sprache/strom-sparen-407672>.